



Minister for  
International Trade

Ministre du  
Commerce extérieur

---

# COMMUNIQUÉ

---

Nº 128

LE 27 JUIN 1986

## COMPOSITION DU GCSCE PORTANT SUR LES

## ARTS ET LES INDUSTRIES CULTURELLES

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui la composition du Groupe de consultations sectorielles sur le commerce extérieur (GCSCE) portant sur les arts et les industries culturelles.

Tel qu'annoncé le 25 avril dernier, ce groupe de consultations sera présidé par Madame Marie-José Raymond. Actuellement vice-présidente de la compagnie montréalaise de production de film Rose Films Inc., Madame Raymond a récemment co-présidé le Groupe de travail fédéral sur l'industrie cinématographique.

Comme pour les autres GCSCE, le groupe de consultations portant sur les arts et les industries culturelles aura pour tâche de conseiller le ministre du Commerce extérieur, et par son entremise le gouvernement, sur toutes les questions de commerce extérieur, incluant les questions relatives à l'accès aux marchés et à l'expansion de nos exportations de biens et services culturels.

.../2

---

Canada

---